

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

Tahun :

2	0	2	1
---	---	---	---



Subbagian Humas dan TU Kalan

BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media :

Halaman :

16

Kompas	Kalteng Pos	Borneo News
Palangka Post	Tabengan	<input checked="" type="checkbox"/>

# DPRD Sampaikan Sejumlah

## Catatan untuk Pemkab

KASONGAN - DPRD Kabupaten Katingan menyampaikan sejumlah catatan untuk Pemkab Katingan dalam hal Opini pemeriksaan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI meskipun Pemkab Katingan pada tahun 2020 lalu memperoleh opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP).

Sejumlah catatan yang harus diselesaikan tersebut, disampaikan oleh DPRD setempat melalui juru bicaranya Fisdaus ST, pada paripurna Hasil Rapat Kerja Gabungan Komisi DPRD Kabupaten Katingan dan Pemkab Katingan terkait pembahasan

Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) Pertanggungjawaban pelaksanaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kabupaten Katingan tahun anggaran 2020, Rabu pagi (28/7).

Sejumlah catatan dimaksud, di antaranya perolehan WTP agar dipertahankan, kemudian secepatnya menyelesaikan sejumlah temuan dari BPK RI perwakilan Kalteng, meninjau kembali keberadaan Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) yaitu PT Katingan Mandiri Persada (KMP), sesegera mungkin melaksanakan sejumlah kegiatan pembangunan

yang sudah diprogramkan sebelumnya, penanganan penanggulangan pandemi Covid-19 diharapkan data yang akurat, dan secepatnya menyelesaikan (realisasi) pembayaran uang insentif tenaga kesehatan (nakes) yang masih tertunda.

Catatan-catatan ini menurut Firdaus berdasarkan saran dan pendapat yang merupakan hasil rapat gabungan antara komisi DPRD dan Pemkab Katingan beberapa hari lalu. Sedangkan tujuannya, guna perbaikan-perbaikan di tahun mendatang.

Legislator Partai Amanat Nasional (PAN) ini mengatakan, melalui pimpinan

DPRD setempat, dirinya menyampaikan penghargaan dan terima kasih kepada Bupati Katingan beserta seluruh jajarannya yang telah memberi perhatian dengan penuh kesungguhan selama berlangsungnya rapat kerja gabungan antara komisi DPRD dan Pemkab Katingan.

Hadir dalam paripurna pada pagi itu, dari eksekutif secara fisik selain Sekda Katingan, Pransang S Sos juga dihadiri oleh Kepala Kesbang, Doddy S Sos dan Sekwan setempat Drs Kabul Mustiman.

Sedangkan dari DPRD secara fisik sebanyak 10

orang, termasuk waket I Nanang Suriansyah SP dan Fahrul Razi. Turut hadir juga, sejumlah tokoh

agama, tokoh masyarakat dan sejumlah tokoh lainnya. Untuk anggota dewan lainnya dan kepala

Organisasi Perangkat Daerah (OPD) lingkup Pemkab Katingan lainnya melalui virtual. c-dar